



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

El motivo de la presente carta es para expresar mi intención de postularme al cargo de consejera nacional para el periodo 2020 - 2023.

Durante el tiempo en que pude servir como integrante de la comisión golondrinas, como zonal de voluntarios en la Zona La Frontera y siendo parte del equipo de modelo de liderazgo de AMGS pude ver de cerca la realidad que viven los grupos y territorios de nuestra Asociación y sin duda alguna pude formarme la convicción que la mayor fuerza, que le da vida a nuestra Asociación, es el compromiso y la valentía de nuestros dirigentes y guadoras que a pesar de todo, siguen haciendo escultismo y guidismo. Lo que me motiva a postular a este periodo, radica no solo en el periodo institucional que estamos viviendo, en el cual estamos soñando un nuevo proyecto educativo institucional que determinará la forma en que haremos y viviremos la Asociación por los próximos 5 años; en ese proceso soy una convencida que la voz de los territorios y las voces de todas y todos es importante. También vivimos periodos socialmente complejos, un periodo que nos ha llamado a la reflexión y a deconstruir la forma en que hemos visto nuestra sociedad, aquello ha permeado a lo que hacemos como Asociación, por lo mismo en este periodo quiero centrar mi gestión y participación en la gobernanza institucional a través del consejo en los siguientes grandes puntos:

a) Mejorar la participación juvenil en todos los niveles: si bien hemos desarrollado participación a nivel de unidad, considero importante avanzar en mejorar la participación juvenil en otras áreas de nuestro quehacer, como la gestión institucional y la gobernanza institucional, buscando la voz de los jóvenes mediante la política de participación juvenil, siendo garantes de espacio en la gobernanza institucional y el desarrollo de nuestra Asociación y de este modo la voz de niños, niñas y jóvenes sea vinculante para lo que como asociación queremos construir.

b) Darle voz real a los distritos: Quienes estamos alejados geográficamente del nivel central de nuestra institución, hemos sentido como muchas veces, como zona y distrito, nuestras inquietudes, proyectos e ideas, no eran escuchados o bien no había un espacio permanente y sistemático. Es por ello que considero necesario plasmar, que la gobernanza institucional, sea mas allá de 12 miembros del consejo nacional, si no que la construyamos entre todas y todos con espacios permanentes y sistemáticos, de manera tal que la voz de nuestras hermanas guías y nuestros hermanos scouts de los distritos sea escuchada y sus ideas y proyectos se vuelvan acciones reales y permanentes.

c) Una Asociación inteligente: muchas veces hemos sentido que las estructuras en nuestra institución trabajan de manera aisladas o independiente, sin articularse entre sí. Es por ello que, al igual que las golondrinas cuando migran, en la que entre todas asumen esta como un trabajo de todas y coordinado para llegar a lugares más cálidos para el invierno, hoy mas que nunca debemos trabajar juntos y juntas de manera articulada. Nuestra asociación no necesita de un líder o lideresa fuerte, nuestra

asociación necesita estructuras unidas, trabajando juntas por un proyecto común, donde recordemos el propósito de nuestra misión y el llamado a la vivencia en valores a la que nos invita, a partir de nuestro gran proyecto institucional, a trabajar unidas y unidos. Una Asociación inteligente se construye con organismos e instancias que trabajan de la mano y de manera colaborativa, con un proyecto común y con la participación de todas y todos sin distinciones.

Hoy escribo como una guiadora joven, con la convicción que nuestras niñas y niños son el presente que construirá un futuro mejor. Escribo como educadora que cree que la educación cambiará al mundo y en estos tiempos necesitamos re-educarnos, re-pensar el tipo de liderazgo que queremos para la Asociación, esta nueva Asociación que estamos llamados entre todas y todos a construir. Construyamos una Asociación que se levanta feliz y con la convicción de que un mundo mejor aún es posible.

Florencia Catalina Pinto Iglesias
MMAA 8425